

B LaVo V6 Sebastian Schaub

Tagesordnungspunkt: 6.a). Zwei Vorsitzende

Kreisverband:  
Limburg Weilburg

## Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

hiermit bewerbe ich mich für den Vorsitz im hessischen Landesvorstand von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und bitte dafür um eure Unterstützung.

Mein Ziel für die Hessischen Grünen ist klar:

Die nächste Ministerpräsidentin oder der nächste Ministerpräsident von Hessen soll von unserer Partei gestellt werden.

Denn wir haben in den letzten Jahren von unseren WählerInnen klar aufgezeigt bekommen, dass wir dafür das Potenzial haben.

Unser Erfolg bei den Kommunalwahlen im Frühjahr dieses Jahres war grandios. Nur ein kleines Beispiel aus unserem Kreis: In Limburg haben wir uns von 8,7% auf 19,7% verbessert. In Runkel ging es von 4,2% auf 16,8% und in Hadamar von Null auf 16,1%. Wenn wir vor Ort antreten, werden wir dort auch gewählt!

Bei der Bundestagswahl haben wir - um beim Beispiel zu bleiben - in Limburg 14,1%, in Runkel 10,4% und in Hadamar 10,1% erzielt. Und damit in allen Kommunen um die 5% verloren! Immer noch das beste Bundestagsergebnis aller Zeiten in diesen Städten.

Aber ein Viertel der Menschen, die uns im März noch gewählt haben, gaben im Herbst einer anderen Partei ihre Stimme.

Und das trotz Fridays for Future, einer Welle an neuen und sehr engagierten MitgliederInnen und grünen SpitzenpolitikerInnen in Hessen, die sich mit ihren Erfolgen bundesweit sehen lassen können, und die uns im Wahlkampf unterstützt haben.

Unsere Antwort darauf kann nicht Business as usual sein!

Wir brauchen einen furiosen, einen engagierten und einen kreativen GRÜNEN Wahlkampf, der von einem erfahrenen und voll verfügbaren Team geleitet wird.

Das wird kein Job, den man nebenher machen kann!

Als erfahrenerer Grüner und langjähriger Kommunalpolitiker bin ich mit den hier skizzierten Aufgaben vertraut und habe vieles davon zusammen mit meinen Parteifreunden in Limburg und in Bad Homburg umsetzen dürfen. Als Manager habe ich viel Erfahrung, komplizierte und schwierige Aufgaben mit heterogenen Teams erfolgreich umzusetzen.

Lasst uns nach der Wahl in der Staatskanzlei feiern!

Daher bitte ich Euch um die Unterstützung für meine Kandidatur!



Euer Sebastian

Kurz meiner Person:

Mein Name ist Sebastian Schaub.

Jahrgang 1970, verheiratet, 2 Kinder

Seit 2008 bin ich Mitglied bei den Grünen. Erst in Bad Homburg und dem Hochtaunuskreis und dann seit 2014 im Kreis Limburg-Weilburg. Von 2011 bis 2015 war ich in Bad Homburg im Stadtparlament und im Kreistag des Hochtaunuskreises Mitglied in der Grünen Fraktion. Nach meinem Umzug nach Limburg bin ich seit 2016 für die Grünen im Stadtparlament von Limburg. Seit 2018 bin ich auch Fraktionssprecher. In Orts- und Kreisvorständen setze ich mich seit vielen Jahren für die Entwicklung unserer Partei ein. So durfte ich bei der Gründung der Ortsverbände von Hadamar und Selters sowie dem Relaunch des Ortsverbands Runkel mitwirken.

Von Beruf her bin ich promovierter Betriebswirt und angestellter Unternehmensberater.

Themenschwerpunkte: Unternehmensentwicklung, Restrukturierung, Sanierung und Datenschutz.